



## 大商祭 THE FINAL (ラストだヨ!全員集合) 開催!

大商祭 THE FINAL (ラストだヨ!全員集合) が12月6日(金)、7日(土)の2日間にわたり開催されました。今年の大商祭は全定合同で行いました。1日目は校内発表で、定時制は芸術鑑賞会と、恒例の全校制作の展示をしました。今年作品は、中庭にいるカモの親子を羊毛フェルトでデザインしました。また、最後の大商祭ということもあり、2年前に展示した「ありがとう大商!」も復活展示させました。

2日目は一般公開。定時制では保護者や地域の方の協力をいただきながら、「焼きそば」「焼き鳥」「バナナチョコ」の屋台、「カレー」のキッチンカー販売などを行いました。さらに、「水ヨーヨー」の販売も好調であり、「水ヨーヨー」の売上金は7月の豪雨で甚大な被害を受けた山形県庄内地方へ募金する予定です。

(2024/12/6~7)



## マナーアップフォーラムに参加しました!!



県庁講堂で行われた「みやぎ高校生マナーアップフォーラム」に本校生徒1名が参加しました。

コミュニケーションスキル向上を目指したワークショップなどが行われ、他校から参加した生徒の皆さんと交流を深めました。

(2024/10/30)



## さんま焼き体験をしました!!!



# 晩

秋の夜、日本の伝統的な調理方法を学ぶ目的で、七厘を使った「さんま焼き体験」を行いました。炭火で焼いたさんまは想像以上に美味しく焼き上がりました。

また、「焼き芋」や「じゃがバタ」なども味わい、秋の味覚を堪能しました。秋の夜の良い思い出になりました。  
(2024/10/30)



## 今年最後の進路講話が行われました!!!



# 今

年最後の進路講話が行われました。

今回は(株)ジンジブの和田寿子様を講師にお招きし、「マネーリテラシー」について深く学びました。卒業後、経済的に自立し、より良い生活を送るために大変参考になるお話でした。  
(2024/11/13)



## みやぎ高校生フォーラムに参加しました!!!



# み

やぎ高校生フォーラムが県庁2階講堂及び県民ロビーで行われ、本校生徒2名が参加しました。「私たちの志と地域貢献」をテーマに、本校の取組について発表しま

した。閉校を迎えるにあたり、対外的な行事に参加するのはこれが最後となります。参加した2名は堂々と発表することができました。  
(2024/12/15)

